



健幸通信 ⑱

「健幸アンバサダー養成講座」を開催しました



1 土屋さんの講演 2 会場で筋力トレーニング
3 田崎さんの講演 4 健幸アンバサダー認定証を授与

1月24日(火)に、青垣生涯学習センター弥生の里ホールで、元静岡県健康福祉部理事・保健師の土屋厚子さん(健幸アンバサダー・プロフェッサー)らをお招きし「健幸アンバサダー養成講座」を開催しました。

約70人が参加され、健康づくりの正しい知識や健康情報の伝え方の講座、筋トレ体験講座などをメモを取りながら熱心に受講されていました。

健幸アンバサダーとは

身近にいる大切な人たちに、健康に関する正しい知識を口コミで伝える「健幸」の伝道師です。

全国で行われている養成講座には既に約2万6,000人以上が参加！健康に無関心な層に、口コミで健康情報を届けることで町全体での健康長寿を目指しています。



健幸アンバサダー認定証



青垣生涯学習センター2階会議室で「総合的な学習における成果展示会」が行われました。

町内小学校の児童が弥生時代の生活の一部を体験する授業において作成した、勾玉や土器、調べ学習をふまえた新聞などが展示されていました。



◀問題解決のために何ができるかグループで考えました

▶食品残渣からできた堆肥を手に取り観察しました

町が実施している「食品資源循環事業」の委託事業者のNTTビジネスソリューションズ(株)による出前授業が平野小学校で行われました。

児童たちはSDGsの目標の中の2項目について学び、自分たちにできることについてグループで意見を出し合いました。



奈良トヨタ(株)から折りたためる電動自転車「WHILL Model F」を寄贈いただきました。これは同社の創立80周年記念事業の一環で贈られたものです。

寄贈いただいた車いすは青垣生涯学習センターに設置し、来場者にご利用いただきます。

1/28~

歴史・文化を次世代へ
成果展示会

2/7

SDGsを知る・学ぶ
環境学習

2/7

町の福祉増進のため
奈良トヨタ(株)から電動自転車いすの寄贈



安全で安心した生活を送っていただくために
新型コロナウイルスワクチン
集団接種が終了します
令和3年2月以来、長きにわたって実施してまいりました中央体育館での新型コロナウイルスワクチンの集団接種が、この3月5日をもって終了することとなりました。町医師会、歯科医師会をはじめ、接種会場運営にご尽力いただいたスタッフの皆さまに深く御礼を申し上げます。また、接種会場として使用している期間は中央体育館の使用を制限することとなり、皆さまにご不便をおかけすることとなりましたが、ご協力をいただきましたこと心より感謝いたします。コロナと共存していく生活

「5類」へ移行する方針が打ち出され、コロナと共存していく生活が始まろうとしています。今後も皆さまには、手洗いやうがいなどの基本的な感染予防の徹底、免疫力を高める生活と運動習慣をお願いします。
皆様の生活のために
コロナ禍の始まりから3年が経過しようとしています。コロナによって分断された地域のつながりや、世界情勢による経済不安を克服するため、国の制度を活用して様々な減免措置を実施させていただきました。
燃料や食料品の高騰などからくる生活不安をなくし、皆さまの生活を支えていくため、役場もコストの削減に取り組んでいます。そして、少しでも多く住民の皆様に戻元できるように様々な政策を打ち出していきたいと考えております。



田原本町長 森一章

広報 たわらもと 令和5年 3月号目次

特集 p.4_5

ゆるエコ

- p.2 町長メッセージ、まちの話題
- p.6 お知らせ+
- p.14 お知らせ、無料相談コーナー
- p.20 生活安全ニュース、今やろう！防災アクション、消費生活ニュース
- p.22 国保中央病院だより、料理、図書館だより
- p.25 健康カレンダー

町公式 SNS



LINE



Facebook



YouTube

今月の表紙



1月15日、唐古・鍵遺跡史跡公園で令和4年度田原本町ジョギング大会が開催されました。参加された人たちは、1周960mの周回コースを皆で楽しく、力いっぱい走っていました。